
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº  133/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta casa sobre qual é o motivo de tanto Cancelamentos de Exames 

Agendado  nos Postos de Saúde, e  no Hospital Walter Ferrari.  

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, muitas 

pessoas tem nos procurado solicitando esta informação, uma vez que estão 

esperando para fazer o exame agendado a um longo prazo , e quando chega  a data 

são informados do cancelamento do mesmo, tendo assim que esperar por uma nova 

data. Gostaríamos de saber- se á  falha  do Laboratório ou de Aparelhos.  

Assim, esta propositura vem de encontro aos anseios dos moradores 

e uma forma de ou de outra tem atrasado seus tratamento médicos , por falta de 

exames. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos 

cidadãos da nossa cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 05 de junho  de 20134 

As.)  VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES  - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 
 


